

El Eco de Cartagena.

Año XXV.

DIARIO DE LA NOCHE.

NUM. 7225

Pre-cios de suscri-ción.

CARTAGENA.—Un mes, 2 pesetas; tres meses, 6 id.—PROVINCIAS, tres meses, 7 50 id.—EXTRANJERO, tres meses, 11 50 id.
La suscri-ción empezará á contarse desde 1.º y 16 de cada mes.
Correspon-sal en París para anuncios y reclamos, Mr. A. Loritte, 51 bis rue Sain-Anne

Números sueltos 15 céntimos.
REDACCIÓN, MAYOR, 24.

SABADO 5 DE DICIEMBRE 1865.

Con-diciones.

El pago será siempre adelantado y en metálico ó letras de fácil cobro. La Redacción no responde de los anuncios, remitidos ó comunicados, conserva el derecho de no publicar lo que recibe, salvo el caso de obligación legal. No se devuelven los originales.

Anuncios á precios conven-cionales.
ADMINISTRACIÓN, MAYOR, 24.

EMBAJADORES EXTRAORDINARIO S.

Portugal. El Infante D. Augusto.

El infante D. Augusto María Fernando Carlos Miguel Gabriel Rafael Agrícola Francisco de Asís Gonzaga Pedro de Alcántara Loya de Braganza y de Borbon, hermano del rey D. Luis de Portugal y enviado extraordinario para asistir á los funerales del rey D. Alfonso, nació en 4 de Noviembre 1847.

Es un jóven alto, grueso, rubio y muy sonrosado, que revela en su figura el origen alemán de su padre el rey D. Fernando.

Usa los títulos de duque de Coimbra y duque de Sajonia; es general de división y condestable mayor del reino. Vive con su padre y con su madrastra, la condesa de Eldda, en el palacio de las Necesidades, y se le vé con mucha frecuencia recorrer las calles de Lisboa, á pié y solo, llamando la atención su gran bigote rubio, su pantalón desmesuradamente ancho, sea cualquiera la moda que impere, y su sombrero hongo de forma extraña.

Se parece un poco al duque de la Roca, y lleva corbatas encarnadas ó amarillas, de un color muy vivo y guantes que hacen juego con la corbata y que nunca se pone, llevándolos cogidos con la mano izquierda.

No ha heredado las aficiones artísticas de su padre; pero es muy bondadoso y amable; todo lo que se llama un buen carácter. El famoso y notable caricaturista Bhordeno Phineiro publica con frecuencia en su popular semanario «Antonio María» admirables caricaturas del príncipe, que éste es el primero en cel-brar.

Se le estima generalmente por sus buenas cualidades, y más se ocupa en política y pasa la vida como un buen filósofo, sin ambicionar más que lo que tiene y conforme y aun complacido con su suerte, que si no le dá esplendores, no le proporciona tampoco disgustos.

Austria.—Los Archiduques Carlos Estéban y Eugenio Fernando.

El mayor tiene 25 años y es capitán de fragata; el menor 23 y es teniente del regimiento «Nicolás de Rusia», núm. 2. Ocupán una posición modesta dentro de la corte de Austria, aunque brillan algo más después de la boda de su hermana con D. Alfonso XII.

El hermano mayor, el archiduque Fernando, está casado con una hija del duque Rodolfo de Croj, que ha casado en segundas nupcias con la duquesa Leonor, viuda de Osuna.

Alema-ña.—El príncipe Hohentlohe.

Alemania envía á los funerales del rey Alfonso á uno de sus más caracterizados personajes, el príncipe Hohentlohe.

Tiene ahora sesenta y seis años y

se halla en todo el vigor de sus facultades. Príncipe de Rotibor y de Corvey por su nacimiento, usó por concesión de su hermano mayor el título de Hohentlohe.

Tomó asiento por derecho propio en la Cámara bávara y fué ministro de la casa del rey y de Negocios extranjeros. Fué desde un principio partidario de una política alemana decidida. Es un hombre de gran energía trabajó mucho contra las decisiones del Concilio Vaticano que declararon la infalibilidad pontificia.

En 1870, después de algunas vacilaciones y combates, aceptó de lleno la política de Bismark, y cuando sucedió la desgracia del conde de Arny de Arnin, fué nombrado embajador de Alemania en París; al llegar allí hizo pública la falta de importantes documentos diplomáticos en el archivo de la embajada, y romoviendo el célebre proceso Arnin, que tanto preocupó al mando diplomático. Como embajador en París se ha distinguido mucho, llegando á ser una de las notabilidades de la capital de Francia.

Francia.—El general Pittié.

El embajador que la república francesa manda en unión del barón Des Michels, es general de división, secretario de la Presidencia y jefe del cuartel militar del presidente de la república.

Es uno de los hombres que más consideración merece á Mr. Grevy, y dá cierto tono aristocrático al palacio del Eliseo. El es el que recibe á todos los príncipes y estas coronadas que van á París, haciéndoles los honores de la gran población.

En la estación de Orleans estaba cuando el último viaje del Rey Alfonso á Francia, y fué el portador de las excusas del presidente de la república por aquellos sucesos.

EL DOCTOR CAMISON.

Segun noticias de «La Iberia» se habla de una memoria de la enfermedad del Rey D. Alfonso XII, escrita por el doctor Camison, el cual contestará punto por punto á las insinuaciones y á las reticencias que le han dirigido algunos periódicos conservadores, con el sano propósito de defenderse de ataques formulados en la prensa extranjera y acogidos en la española, á causa de la extraña conducta seguida por el gobierno que presidia el señor Cánovas en los últimos meses y hasta el día mismo en que el infortunado monarca se sintió herido de muerte.

En este trabajo se detallarán minuciosamente, fijando fechas, las noticias que el doctor Camison fué comunicando al gobierno, referentes á la enfermedad del monarca, las indicaciones que se le hicieron y la causa de haberlas seguido.

No sabemos que fundamento tendrán las anteriores referencias.

LA REVOLUCION DEL PERÚ.

El general Cáceres, que tenía sitiada á Lima, consiguió después de un rudo combate, en las calles de la ciudad, apoderarse de la capital; se ha rendido el general Iglesias; y el general Sanchez, ha sido nombrado presidente provisional de la república del Perú.

Inmediatamente se ha proclamado una amnistía general fraternizando los opuestos bandos.

Las propiedades de los extranjeros han sufrido mucho á consecuencia de las batallas que se han librado dentro de las calles de esta capital.

El cuerpo diplomático consiguió un arreglo con los chilenos, pues se temía que los sucesos ocurridos aquí y el triunfo de la revolución produjesen un rompimiento de relaciones entre Chile y el Perú.

LOS FILIBUSTEROS CUBANOS.

«El Herald» de Nueva York asegura que los filibusteros cubanos se agitan en los Estados Unidos y que han mostrado intenciones de armar una expedición contra Cuba.

Añade que las autoridades federales de los Estados Unidos, informadas de los proyectos de los laborantes se han visto en la precisión de adoptar medidas para impedir cualquier hecho que tienda á violar la neutralidad del territorio americano.

LA CUESTION DE ORIENTE.

Ha sido llamado á Viena, el conde de Khevenhuetter que fué encargado de una misión pacífica, acerca del príncipe Alejandro y del rey Milano. Se comenta mucho este hecho.

La prensa de San Petersburgo atacó duramente á Inglaterra y le acusa de tener la culpa de la cuestión de Oriente y que son responsables de la sangre vertida en los Balcanes.

Un telegrama de Filipópolis, dice que en la reunión que celebraron los notables se resolvió rechazar toda proposición que excluyese la unión búlgara y rogar á los delegados de Turquia que aplazasen para un tiempo más favorable la misión que llevaban y que abandonasen la Bulgaria.

A juzgar por las noticias de Constantinopla que publica la prensa, la influencia inglesa gana cada vez más terreno en Turquia.

La actitud de los rumelotas para con los emisarios del sultan, ha producido muy malefeco.

Se cree que la Puerta se verá obligada á intervenir militarmente, si quiere hacerse obedecer por los habitantes de la Rumelia.

Ya han aparecido las primeras brumas del otoño y segun anuncia el calendario el invierno en que vamos á entrar será fecundo en nieblas espesas.

Es innecesario recordar á los lectores que las nieblas, como las nubes, son debidas á la presencia del vapor de agua en una atmósfera más fria que la tierra.

Hay, sin embargo, nieblas extraordinarias, y para decirlo así, históricas.

En el Diario del reinado de Enrique III se habla de una niebla que envolvió á Paris en enero de 1586.

«La niebla—dice el Diario—era tan densa, especialmente desde el medio día hasta la mañana siguiente, que hacía imposible el tránsito por las calles. Era espesa y negra, y apenas si dejaba que se vieran una á otra dos personas que caminaban juntas. En los patios, en los tejados y en las calles se encontraron muchos pajaros muertos, que sin duda se habian estrellado al chocar en su vuelo con los invisibles edificios».

en Lóndres, donde con mucha frecuencia se vé encender los faroles de las calles á mediodía.

En 1783 una inmensa niebla cubrió á casi todas las naciones de Europa.

En 1822 1823 las nieblas fueron tan espesas en Francia y en España, que se podía impunemente mirar al sol al mediodía.

En sustitución de las fuerzas de la Guardia civil que estaban reconcentradas en Vergara, Irún, Tolosa y Zumárraga, y que han vuelto á sus puestos, saldrán para Tolosa, Eibar, Guetaria, Zumárraga y Vergara algunas compañías de los regimientos de Asturias y la Lealtad.

Además se situarán en Irún, linea del Bidaxoa, Oñate y Mondragón dos batallones de cazadores procedentes de Vitoria.

El detenido y puesto á disposición del señor juez de primera instancia de Bilbao se llama D. Enrique Cuervo, capitán carlista, y que tuvo, á parecer, alguna entrevista con un sacerdote de Guernica, llamado D. Basilio Espada.

En la madrugada de hoy se han recibido graves noticias de Birmania.

La expedición inglesa ha sido de pronto atacada á traición, experimentando sensibles pérdidas.

Faltan detalles.

La disminución de las cosechas de vino en Francia se acentúa cada vez más. Los últimos datos oficiales asignan 30 millones de hectolitros, al producto de la recolección del presente año. La de 1884, ascendió á 35 millo-